

たくましく 村山苑

ふじみ保育園・園だより 2024年 5月 8日 415号

東村山市富士見町 2-7-5
社会福祉法人 村山苑
ふじみ保育園

TEL : 042-394-9936

FAX : 042-393-6016

村山苑の基本理念

村山苑が福祉サービスを必要とするすべての人々に、その人の人格の尊厳を守り、その人の環境、年齢および心身の状況に応じて本来の生活を築き、生命の輝きを見出すことのできる福祉サービスを提供することである。

ふじみ保育園 保育理念

- 1、 子ども一人ひとりを尊び、すこやかな育ちを支えます。
- 2、 保護者の方々とのパートナーシップを大切にします。
- 3、 地域に貢献します。

青葉の風薫るさわやかな季節を迎えました。外が気持ちいい季節のはずが、夏日等、暑さで“熱中症のニュース”を聞くようになりました。春・初夏は、どこへ行ってしまったの？
ですね。

進級・新入園から1か月が経ちました。新入園の子どもが多い乳児クラスの子も達も少しずつ保育園での生活に慣れ始め、それぞれがクラスのお友達や担任との関わりの中で様々な形で影響しあい、日々確実に成長しています。今年度は、あまり泣き声を耳にすることなく慣れて行っているように思います。

ゴールデンウィークも前半と後半にわかれていますが、楽しい連休だったでしょうか。

4月の1か月間、頑張った子どもたちはお父さん・お母さんに甘えられたかと思います。保護者皆様は、リフレッシュ出来ましたでしょうか？

育休明けで、本格的にお仕事が始まるご家庭もあると思います。5月からの新しい生活が順調に行きますように生活リズムを整えていきましょう。

さて、これからの季節、自然発生的に泥んこ遊びが始まります。水と土や砂は、子どもたちの思いのままに変化する魅力的な教材で、泥をこねたりする事そのものが精神的な発達にとっても大切と言われています。五感を刺激し、社会性を育ててくれるそうです。

しかし、泥のついた衣服のお洗濯は本当に大変です、「泥んこ用の衣服に着替えさせて」との声もありますが・・・、子どもがやりたいと思う時がチャンスで、やりたいという気持ちが、いつ発生しても良いように環境を整えてあげる事が大切だと思っています。

中には、泥んこに抵抗のあるお子さんもいて、泥んこ用の服に着替える事も、泥が嫌いなお子さんにとっては負担になる場合があります。苦手な子も見ていて、「楽しそうだから触ってみようかな？」という気持ちが動いた時に体が動きだすのです。子どもたちの一瞬一瞬の気持ちを大切にしたいと思っています。

どうか、ご理解とご協力をお願い致します。汚れてもかまわない衣服で登園されます様をお願い致します。



